

FONDATION BYAS

Pour l'œuvre humanitaire de l'hôpital l'Espérance, Pilate **Haïti**

18 000 \$ recueillis pour l'hôpital l'Espérance, une semaine avant la fin de la campagne spéciale

Rouyn-Noranda, le 4 février 2010 - La générosité des gens de l'Abitibi-Témiscamingue ne se dément pas. La Fondation Byas a maintenant recueilli au cours de la campagne spéciale de financement suite aux séismes tragiques en Haïti, un total de 18 000 \$ sur les 25 000 \$ qu'elle espère recevoir pour l'hôpital l'Espérance.

La sensibilité des donateurs se mesurent à l'ampleur de la tragédie qui a frappé Haïti et les conséquences pour l'hôpital l'Espérance de Pilate.

L'hôpital l'Espérance de Pilate est le seul établissement hospitalier du pays, à l'extérieur de Port-au-Prince, à offrir un service de consultation psychiatrique. Le poids des contrecoups psychologiques d'un tel tremblement de terre n'apparaît qu'à la suite des dégâts matériels qui eux sont immédiats.

Ce qui se manifeste maintenant c'est surtout une affluence de ressortissants, non seulement de Pilate mais aussi de tout le Département du Nord, qui vivaient à Port-au-Prince au moment du séisme. Ces personnes ont tout perdu et sont affectés d'un choc nerveux ou émotif profond et reviennent maintenant réintégrer leur famille dans le Nord d'Haïti. D'où l'affluence de patients qui se présentent à l'hôpital chaque jour.

Devant cette réalité, la Fondation Byas souhaite recueillir 25 000 \$, ce qui aiderait l'hôpital l'Espérance à tenir financièrement le coup et à maintenir le fonctionnement normal de ses services hospitaliers.

Pour contribuer à cette campagne de financement, il suffit d'accéder au site Internet de la Fondation Byas à l'adresse www.cegepat.qc.ca/fondationbyas ou d'entrer en contact avec M. Gérard Laquerre au 819-279-2105 ou M. Alain Charron au 819-762-1834.

- 30 -

Source: Gérard Laquerre

Tél. et téléc. : 279-2105

Courriel: gerlag@tlb.sympatico.ca